

Bonjour à tous,

3 jours de rêves et pourtant ceci n'était pas gagné... J'ai découvert une nouvelle équipe super avec une ambiance extra. C'était à la fois détendu et travailleur. En plus de m'intégrer dans l'équipe je devais aussi gagner ma place au sein de celle-ci en effectuant un roulage correcte. Mais toutes mes appréhensions ont disparu rapidement.

#### 1<sup>er</sup> jour :

Celui-ci était très excitant, découverte d'un nouveau circuit ainsi que poser mes roues aux côtés de pilotes reconnus. Dès les premiers tours la moto de Yo a eu quelques problèmes du coup on a dû partagé ma moto. Ça m'a vraiment beaucoup aidé car il a pu corrigé les défauts de celle-ci. On a pu partagé nos sensations avec la même base. Une fois sa moto réparée je me retrouve seul avec ma machine. Je roule donc pour retrouver des sensations et me faire plaisir. Cette journée fut positive car je rentre à l'hôtel avec du bonheur plein la tête et une confiance pour le lendemain car j'ai retrouvé toutes mes sensations.

#### 2<sup>ème</sup> jour :

Je reprends mon roulage tranquillement en espérant progresser dans les chronos par rapport à la veille. La pause de midi arrive et je suis coincé à un palier. Je n'arrive toujours pas à connaître le circuit et à progresser dans mon pilotage. Mais heureusement Pierre et Yoan me montrent une manière de travailler et les gros points à corriger sur mon pilotage. Je repars sur motivé pour appliquer tout ce qu'ils m'ont dit. La journée se termine et le bonheur est toujours au rendez-vous, je sens en moi une marge de progression importante grâce à tous ces conseils. Vivement le lendemain qu'on recommence...

#### 3<sup>ème</sup> jour :

Dès que la piste fut ouverte j'étais déjà sur la moto. Au bout de quelques tours le travail paye et les chronos descendent un peu... Malheureusement le vent se met de la partie et nous empêche de rouler l'après midi. Quelle frustration d'être à côté d'une magnifique piste et de ne pas pouvoir rouler.

Ces 3 jours ont été inoubliables et très enrichissants pour moi. Je remercie Pierre et Yoan pour leurs bons conseils, Gilles pour tout le soin qu'il a apporté à ma moto, Titou pour tous ses efforts à régler mes suspensions et Arnaud pour la prise des temps.

Vivement le prochain roulage pour retrouver cette bonne ambiance et pour pouvoir progresser à nouveau.